
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Tourismus  

vom 28.03.2023 

 
Top 6 Sonstiges 
 
 
• Herr Kreher berichtet, dass die RRB Eisenbahnstraße im BA beraten wird. 
 
• Herr Kelch informiert zum Haushalt 2023 – 5.000 Euro wurden für Bänke eingestellt z. B. 

für Mitfahrbänke 
 
• Herr Kreher informiert Frau Schmidtke, sie soll für die nächste Sitzung dazu Vorschläge er-

arbeiten.  
 

• Lobend wird erwähnt, dass der Bauhof die Holzbänke gestrichen hat.  
 

• Angesprochen wird die defekte Straßenbeleuchtung an der Kreuzung Bahnhof/Waldstraße, 
die bereits mehrfach gemeldet wurde. 
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